



CEDIDA

LA INICIATIVA SE DESARROLLÓ EN EXPONOR.

Emprendedores se acercaron al rubro minero

El proyecto apoyado por el Comité de Desarrollo Productivo Regional, integrado por Corfo y Sercotec, agenciado por Praxis Gestor y ejecutado por CP Comunicaciones durante la Exponor acercó iniciativas de distintas áreas, permitiéndoles concretar negocios, hacer crecer su cartera de clientes y exhibir sus proyectos a visitantes.

Carol Medina, CEO y fundadora de Stück Chocolates, calificó de positiva la experiencia y valoró el alto flujo de visitantes propiciado por el apoyo y acompañamiento de Punto Pyme en Exponor 2024.

“Para nosotros, una pyme

antofagastina, es muy importante estar presentes y generar este tipo de conexiones. Porque precisamente aumenta nuestra visibilidad con potenciales clientes de otros rubros, como minería o industrias”.

Los proyectos que articiparon fueron Stück Chocolates; Mantecoso Quesería; Sarita Creaciones; MK Minning Services; Exppro; Gráfica Lukas; Marketing 360; Tadeli Gourmet; Nican; Lba Servicios Industriales; Equipamin; Hidrocil Ltda; La Perla Comunica; Ven y Eco Lávame; Norte Sustentable; Matrix y Atomic Solutions. 🌟